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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、コロナ対策は （１） 前回の時に比べて感染力が強く思えるが。 町 長
（２） 水際対策が弱くて感染が広まったのか。
（３） 自粛・警戒するにも、集落名は発表してほしい。
（４） 高齢者の感染者は２回予防接種済みの方か。
（５） タイヤショベル・ユンボで、どういうふうにしてコロナ予防を

なされるのか。
（６） 希望者が簡単にできる、検査キットを揃える事とか、血中酸素

濃度を簡単に測れる（毎朝の検温同様）システム構築できないか。

２、東中の件 （１） 基本設計の予算は通過したが、その後のタイムスケジュールと 町 長
してどのような予定か。

広 田 勉
３、廃漁船の放置の件について （１） 漁港は当町には何カ所あり、登録漁船は。

（２） 廃漁船の放置に、どの様な指導をしているか。 町 長
（３） 廃漁船の有効利用は考えられないか。
（４） 禁漁期間（イセエビ）・禁猟等の科学的根拠は。

４、固定資産について （１） ３年おきに見直しされているが、前に質問したときに全国的に 町 長
土地評価額が下がっていても、亀津地区は一定額に達しないので
上がっているとのことだったが、上げ止まりになったのか。

（２） 令和３年のみ、コロナで昨年の評価で査定し、評価額が下がる
ところは下げる処置をとのことだが。

５、清算事務の件 （１） 土地改良事業の換地処分に係る精算金事務の進捗状況は。事務 町 長
完了予定の目途はあるのか。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、国庫補助金について （１） 新型コロナウィルス感染症対応地方創生臨時交付金について伺 町 長
う。

① コロナ対策臨時交付金の対応と事業内容は。締め切りの日程は
決まっていたのか伺う。

② 新型コロナウィルス感染症、１年半の長い間経済が疲弊し、世
の中が混とんとしているなかアフターコロナ対策が必要である
が、今回の予算の前にどの様な対応と支援を行ってきたか伺う。

③ 今回の新型コロナウィルス感染症対応地方創生交付金は、臨機
応変に対応すると言う事を伺っているが、どの様な対策、支援を

是枝 孝太郎 考えているのか伺う。

２、高度医療振興について （１） 前回徳之島島内における病院の増床について質問したが、今回 町 長
の新型コロナウィルス感染症の急激な発症についてやはり高度な
医療体制を構築する必要があると考える。執行部としてどの様な
見解と対策を考えているのか伺う。

３、学校教育振興について （１） 新型コロナウィルス感染症に伴う各学校の管理体制と充実した 町 長
安全運営について伺う。 (恒久な衛生管理と充実した財政支援) 教 育 長

１、生理の貧困問題について （１） コロナ禍で生理の貧困問題が報道されているが、どのように認 町 長
識されているか。 教 育 長

（２） 小、中学校で生理の貧困問題はあるか。
（３） 学校や公共施設のトイレに生理用品を設置できないか。

宮之原 順子 ２、子宮頸がんHPVワクチンについて （１） 子宮頸がんHPVワクチンの周知はどのようにしているのか。 町 長

３、記念植樹帯について （１） 海の玄関口の記念植樹帯について、以前何度か質問しているが 町 長
その後どうなっているか。（あずまや、壁画）
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、新型コロナウイルス感染拡大防止 （１） PCR検査等の充実で徹底した水際対策が必要と考えるが、当局の 町 長
について 見解を伺う。

（２） 自宅療養者のために、宿泊療養施設の拡充は喫緊の課題と考え
るが見解は。

（３） 妊婦さんのワクチン接種について伺う。
（４） 全国的に、子ども達への感染が増えてきているが、今後、本町

としての対応について伺う。
竹山 成浩

２、悪天候による欠航や抜港について （１） 台風時期をむかえ、定期船や貨物船の欠航や抜港が増えるので 町 長
はないかと危惧される。農作物の出荷等今後対策を講じる必要が
あると考えられるが見解を伺う。

３、町民体育祭の日程について （１） 例年１０月に開催されている町民体育祭だが、熱中症対策や台 町 長
風の襲来等を考慮して１１月に変更する考えはないか伺う。

１、登録地域との交流促進を （１） 奄美大島、徳之島、沖縄島北部、西表島の４地域の世界自然遺 町 長
産登録が決定した。これを機に、沖縄諸島と徳之島、また、琉球
弧と呼ばれる島々の交流を活性化させる取り組みをしてはどうか
と考えるが、当局の見解を伺う。

（２） 現在、沖縄・奄美諸島間においてはどの様な交流事業等が取り
組まれているか。また、今後の事業の見通しは。

植木 厚吉

２、コロナウィルスについて （１） 今回の感染拡大を受け、見えた課題等はあるか伺う。 町 長
（２） 中等症以下の自宅待機者への対応はどの様になっているか。
（３） パルスオキシメーターや、酸素吸入器など、自宅療養用の貸与

機材の導入や、自宅待機者の日用生活の介助（買い物等）対応も
検討すべきと考えるが、対策は出来ないか伺う。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、新型コロナ対策について （１） 島内におけるコロナ感染状況詳細について伺う。 町 長
ウイルスの種類。感染経路。陽性者の性別。年齢別。症状別。島
外搬送状況。施設療養者。自宅療養者。パルスオキシメーター対
応。園児、児童、生徒予防対策検査キット。ワクチンの種類と接
種状況（性別、年代別）免疫力を高めるための指導。

（２） まん延防止等重点処置が適用され更なる規制と協力金の内容に
ついて。

福岡 兵八郎
２、北部振興関連について （１） 世界自然遺産センター設置をはじめとする拠点施設設置のタイ 町 長

ムスケジュールと運営について。
（２） 花徳営農ハウス実績と今後の計画について伺う。

（研修品目と産地可能性、研修生の習熟度）

３、農業振興について （１） 畑かん地域（国営、県営）除外区域にボーリング事業等で対応 町 長
できないか。

（２） 園芸土物品目は赤土での栽培が消費者ニーズが高いため青ジャ
ガレ地区への赤土客土事業が必要である。

１、子育て支援について （１） 子ども医療費を無料にすることによって県下で保険料が上がっ 町 長
た市町村はあるのか。上がった市町村の数を伺う。

（２） 2020年の国勢調査速報の人口の徳之島町の減少率をどのように
考えるか伺う。

２、コロナ対策について （１） ３号補正の予算の内容について関係課長はどのように考えるか 町 長
勇元 勝雄 伺う。

（２） 要望書提出のとき町長は、他の議員からも要望があった。また
コロナが発生した場合は組替をすると伝えてあると言ったと思う
が、町長は最悪を想定して予算を組むべきだと思うが、どのよう
に考えているか伺う。

（３） 自宅療養者へのケアはどのようにしているか伺う。
（４） 飲食店への納入業者へのケア、飲食店の従業員へのケア、タク

シー、レンタカー業者への支援はどのように考えているか伺う。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

（５） 集落支援金の支給はできないか伺う。 町 長
（６） コロナ対策で購入した福祉車両の利用状況を伺う。 教 育 長
（７） 各集落への予算書の配布はできないか伺う。
（８） 学校でのコロナ対策を伺う。

３、光ケーブルについて （１） 光ケーブルの進捗状況を伺う。 町 長
（２） 引込料は個人負担か、町負担か伺う。

勇元 勝雄
４、公用車の管理状況について （１） 各課の公用車の数、運行状況を伺う。 町 長

（２） 前の議会で総務課長の答弁での集中管理について検討をすると
いう答弁があったがその後の状況を伺う。

５、みのり館について （１） みのり館は令和元年までに、２億２千万以上の赤字を出してい 町 長
る。少しでも赤字を減らすため、民間委託を考えるべきだと思う
がどのように考えているか伺う。

（２） 民間的な発想ができるように特別会計にはできないか伺う。

１、コロナウイルスによる地域経済の （１） 徳之島町において、コロナ対策の予算を活用する中、行政が 町 長
松田 太志 変化による今後の行政のあり方につ 主催する会議等の町民の参加率向上のため、ウェブ会議等の環境

いて を整備できないか。


